
 

 

Rencontre du Conseil d’administration 

«Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman Inc.» 

Date : le lundi 23 janvier 2017 à 19 h, sous-sol de l’hôtel de 

ville, 751 rue St-Jean, Casselman 

________________________ 

 

Procès-verbal 

 

1. Mot de bienvenue : Jovette remercie tout le monde. Il s’agit de la première réunion 

de l’année 2017. 
 

2.  Absence : aucune 

            Présence : Daniel Lafleur, Jovette Richer, Nathalie Rozon, Sébastien Racine,     

                              Mario Laplante et Paul Groulx 

3.  Déclaration de conflits d’intérêts : Aucune, Sébastien soulève qu’il est Président 

de la fondation HGH. Les membres n’y voient aucune objection. 

 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour  

                                         proposé par : Sébastien Racine 

                                         appuyé de : Daniel Lafleur 
 

5.  Présentation et adoption des procès-verbaux du 26 septembre 2016 : 

                                         proposé par : Sébastien Racine 

                                         appuyé de : Mario Laplante 

 

 

 

 

 

6. Bilan du Festival 2016 : 

a. bilan financier 



 

— La Corporation de la revitalisation du Centre-ville de Casselman, CRCVC, 
désire remettre un montant de 2000 $ à la municipalité afin de rembourser une 
partie de l’emprunt de 10 000 $. Résolution 2017-42 

— Un rappel que notre année financière a lieu du 1er janvier au 31 décembre. 

Questionnement sur les dépenses d’amortissement.  

-La tenue de livre est effectuée par l’administration de la municipalité. Le bilan 

présenté n’était pas assez précis. Jovette fera un nouveau bilan financier pour 

chacune des activités du festival ainsi que pour la CRCVC. 
 

b. Post-Mortem, suite à la rencontre des bénévoles 

             On présente le bilan de chacune des activités du festival de 2016 qui est très 

positif. Une très belle rencontre, très positive. Tous les bénévoles présents ont aimé le 

déroulement de leurs activités. Plusieurs idées ont été suggérées afin d’améliorer leur 

activité respective. 
 

 

c. commandite : Lettre de Physio Casselman, voir annexe 

              Suivant la réception de la lettre, Jovette a fait le suivi avec Physio Casselman. 

Une recommandation sera faite au comité de marketing, celui d’ajouter une adresse 

courriel.   
 

7. Festival 2017 :                       

a. Rappel qu’il s’agit de notre 10e anniversaire 

Le prochain festival aura lieu du 30 novembre au 3 décembre. 

Il y a une possibilité d’avoir Véronic DiCaire comme artiste. Il y a des pourparlers 

en cours, et ce pour deux spectacles, soit le vendredi et le samedi. 
 

b. spectacle à l’Église 

i. billets 

ii. ouverture des portes/attentes 

iii. numérotation des bancs 

             Plusieurs commentaires concernant les attentes à l’extérieur avant d’entrer. 

Plusieurs suggestions étaient de numéroter les bancs et/ou les sièges. On pourrait 

vendre des billets avec 3 prix différents, ce qui pourrait engendrer des problèmes 

logistiques. Est-ce qu’il serait possible de vendre les billets en ligne? Le comité du festival 

se penchera sur cette question au cours de l’année. 



 

 

c. Demande au conseil municipal afin d’avoir 2 salles de classe portative pour 

l’entrepôt de matériel. Résolution 2017-0043 

   Ce n’est pas pour toute l’année, l’utilisation aurait lieu à partir de la mi-octobre 

jusqu’à la mi-janvier. 
 

d. trouver une option supplémentaire concernant le transport des cabanes et 

des décorations en cas d’intempéries 

Mario Laplante va s’informer auprès de quelques commerçants locaux, il nous 

revient à la prochaine réunion. 
 

e. Grand partenaire 

La Caisse Populaire était le grand partenaire en 2016 en échange de 5000 $. On 

va les approchés pour être partenaire pour le festival de 2017 pour un montant de 

10 000 $ en partenariat avec le CA de la Caisse.  
 

f. Santa Run 

i. implication de la fondation HGH 

ii. Commandite :  

iii. Visibilité :  

iv. Comité du Santa Run : 
 

La Fondation est prête à continuer sa participation, mais selon eux les 

employés auraient moins de temps à y consacrer. La fondation a une 

réticence à avoir un maximum pour la commandite. Elle aimerait approcher 

des commanditaires de Casselman, le CA du CRCVC est catégoriquement 

contre. Le comité du Santa Run se rencontrera sous peu, il devrait avoir 

lieu en partenariat avec la fondation. La Fondation nous demandait si 

c’était possible d’ajouter plus de visibilité aux commandites du Santa Run. 

Le C.A. a décidé qu’il n’y aurait pas plus de visibilité. Sébastien rencontrera 

Pierre-Luc Byham, représentant de l’HGH, afin d’éclaircir le rôle de la 

fondation. 
 

8. Revitalisation : suivi :  

a. arbres, panier de fleurs, bacs à fleurs, chapiteau de couleur sur   

           place publique avec pots à fleurs, entretien des parcs. 



 

 

Daniel s’en occupe, un contrat a été attribué par le village à Bernard Boulerice. 
 

b. Redéfinition du paramètre du centre-ville. 
 

À suivre 

 

c. bannière 
 

Sébastien va relancer le projet étant donné que l’argent est disponible. 
 

d. prolongation de la durée du mandat des membres du C.A. 
 

À suivre, Jovette s’informe de la possibilité de faire des changements. 
 

9. Prochaine rencontre : le lundi 20 février à 19 h au sous-sol de l’hôtel de ville. 
 

10. Levée de la rencontre : 

                                         proposé par : Paul Groulx 

                                         appuyé de : Nathalie Rozon 

 
 
 

Jovette Richer                                                     Paul Groulx 

Présidente                                                           Secrétaire  
 
 
 
 


